

Zürich, 13. Januar 2023
Wohnheime im Seefeld
Mainaustasse 58
8008 Zürich

Wenn ihr mich sucht, sucht in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden, lebe ich in euch weiter.
Rainer Maria Rilke

Traurig müssen wir Abschied nehmen von

Claudia à Porta

17. Juli 1946 – 10. Januar 2023

Über 50 Jahre lang waren die Wohnheime im Seefeld für Claudia à Porta ein Zuhause. Sie genoss die Gemeinschaft, die vertraute Umgebung und die Nähe der Familie. Ganz besonders wichtig war ihr ihre kreative Arbeit im Atelier am Ottenweg, wo sie während vielen Jahren wunderschöne Werke schuf, die zahlreichen Menschen grosse Freude bereitet haben.

Am vergangenen Dienstag ist sie nach kurzer schwerer Krankheit für immer eingeschlafen. Wir vermissen sie sehr und werden sie als grosszügigen, liebevollen und friedfertigen Menschen in Erinnerung behalten.

WOHNHEIME IM SEEFELD

Bewohnerinnen und Bewohner,
Mitarbeitende, Vorstand und Verein

Der Trauergottesdienst findet am Freitag, 20. Januar 2023, um 15.00 Uhr
in der Kapelle des Friedhofs Enzenbühl, 8032 Zürich, statt.